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Anfrage: Außenanlagen Kita Wichtelwiese Dorn-Assenheim

21.05.2023

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Strebert,

die CDU-Fraktion bittet den Magistrat um Beantwortung der folgenden Fragen in der Stadtverordneten-
Versammlung am 15.06.2023:

Sachverhalt

Auf eine Anfrage der CDU-Fraktion zur Stadtverordnetenversammlung am 01.09.2021 antwortete der
Magistrat, dass nach Ausschreibung der einzelnen Maßnahmen bis Ende 2021 eine Fertigstellung der
Außenanlagen der Kita Wichtelwiese im Frühjahr 2022 erfolge. Alle folgenden Abschnitte beziehen sich auf
die den Kindern zur Verfügung stehende Grünfläche. Bis dato, 21.05.2023, wurden bis auf eine Herrichtung
der Grünfläche keinerlei Maßnahmen umgesetzt.

Einem Bericht der Reichelsheimer Nachrichten vom 05.05.2023 sind folgende Passagen zu entnehmen: „Die
Elternschaft der Kita Wichtelwiese im Reichelsheimer Stadtteil Dorn-Assenheim ist verzweifelt. Seit der
Eröffnung im Januar 2021 gibt es keine Spielmöglichkeit im Außengelände der Einrichtung. Selbst eine
Spielwiese ist auf dem Gelände nicht vorhanden. Der Acker auf dem Außengelände stellt vielmehr eine
Gefährdung für die Kinder dar, da im langen viel zu hohen Gras Disteln und Zecken lauern."

Auf eine Besprechung vom 30.09.2022 referenzierend heißt es weiter: „Die Elternbeiratsvertreter waren
mit der Zusage aus dem Termin gegangen, dass das Außengelände im April 2023 fertiggestellt sein würde."

Referenzierend auf einen Schriftverkehr von Mitte März 2023 heißt es seitens des Magistrats: „ dass...
einer Fertigstellung nach den Sommerferien 2023 optimistisch entgegensehen" werde.

Der Elternbeirat weiter: „Leider kann, nach aktuellem Stand, auch dieses Zeitfenster nicht mehr
eingehalten werden, da bislang noch keine Spielgeräte bestellt wurden und mit Lieferzeiten von
mindestens sechs Monaten zu rechnen ist."

Die Elternschaft appelliere an die Verantwortlichen, „den Kindern für dieses Jahr wenigstens ausreichend
Sonnenschutz, einen Sandkasten und eine schöne Wiese zur Verfügung zu stellen. Weiterhin wäre die
Elternschaft bereit, alles zu tun, um dieses Vorhaben zu unterstützen."

Quelle: https://www.alexanderhitz.de/news/2023/kitaww0123/kitaww0123.html



Fragen

l. Wann ist, Stand 15.06.2023, mit der Fertigstellung der Außenanlagen zu rechnen? Sofern der
Termin Ende der Sommerferien nicht gehalten werden kann, was sind die Gründe hierfür?

2. Wann steht den Kindern die minimale Forderung von ausreichend Sonnenschutz, einem
Sandkasten und einer schönen Wiese zur Verfügung?

3. Ist eine Veranstaltung wie ein Tag der offenen Tür geplant, währenddessen der breiteren
Öffentlichkeit die Einrichtung zugänglich gemacht wird?

4. Sieht das Konzept eine engere Kooperation mit der Kita Sankt Elisabeth im Hinblick auf
gemeinsame Veranstaltungen (Erntedank, St. Martin etc. pp.) vor?

Wir danken dem Magistrat für seine Ausführungen.

Beste Grüße

Holger hlachenburger


